



INEN OBTIENE RECONOCIMIENTO POR TELECAPACITACIONES AL PERSONAL DE SALUD A NIVEL NACIONAL DURANTE EL 2018

El Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas (INEN) recibió un reconocimiento de parte de la Dirección General de Telesalud, Referencia y Urgencias del Ministerio de Salud por haber obtenido el Primer Puesto en realizar el mayor número de Telecapacitaciones al personal de salud a nivel nacional durante el año 2018.

Con estas telecapacitaciones, el INEN ha coberturado a más de 90 establecimientos de salud a nivel nacional, 47% en atención oncológica, 36% en investigación y docencia, 11% en medicina paliativa y 6% en promoción y prevención de la salud.

Asimismo, nuestra institución también ocupó el Tercer Puesto como Centro Teleconsultor a nivel nacional por el uso frecuente del servicio de telemedicina en beneficio de los usuarios al interior del país, realizando consultas médicas especializadas a distancia a 16 departamentos del país y a un total de 27 establecimientos de salud, siendo Oncología Pediátrica la especialidad más requerida.

Al respecto, el Dr. José Antonio Galarreta Zegarra, Director Ejecutivo del Departamento de Educación, señaló que este reconocimiento obtenido es importante porque significa el trabajo intenso que se ha venido realizando desde el mes de enero y con tan pocos meses el INEN ha llegado a ocupar los primeros puestos, lo que impulsa a la institución a seguir mejorando.

